

Ressort: Technik

Verband: Hightech-Start-ups fehlt es oft an Wagniskapital

Berlin, 05.03.2013, 13:44 Uhr

GDN - Den deutschen Hightech-Start-ups fehlt es häufig an Wagniskapital. Das teilten der Hightech-Verband Bitkom und der Bundesverband Deutscher Kapitalbeteiligungsgesellschaften mit.

2012 erhielten junge Unternehmen aus IT- und Internetbranche demnach Kapital in Höhe von 240,8 Millionen Euro, um ihre Start-ups zu finanzieren. Das ist ein Rückgang um fast 15 Millionen Euro im Vergleich zu 2011. Die größte Rolle bei den Venture-Capital-Investitionen in der ITK-Branche spielen Start-ups rund um das Thema Internet mit 106,3 Millionen Euro, Software mit 46 Millionen Euro und IT-Dienstleister mit 38,2 Millionen investierten Euro.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-9225/verband-hightech-start-ups-fehlt-es-oft-an-wagniskapital.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com